



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten Volker Bauer, Eric Beißwenger, Tanja Schorer-Dremel, Gerhard Eck, Alexander Flierl, Dr. Martin Huber, Dr. Petra Loibl, Klaus Steiner, Martin Wagle CSU,

Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Rainer Ludwig, Nikolaus Kraus, Benno Zierer, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Robert Riedl, Gabi Schmidt, Jutta Widmann und Fraktion (FREIE WÄHLER)

Drs. 18/23619, 18/24799

Holzheizen III – Maßnahmen zur Verbesserung bei Heizen mit Holz

Die Staatsregierung wird gebeten, dem Landtag zu berichten:

1. Welchen Umfang weist die energetische Nutzung von Holz in Bayern auf, welchen Beitrag leistet Holz zum Klimaschutz und welche zusätzlichen Nutzungsmöglichkeiten wären noch vorhanden?
2. Wie werden – auch im Hinblick auf 1. – die auf EU-Ebene im Zuge der RED II-Novelle formulierten Ziele zur nachrangigen thermischen Umsetzung und zum in größeren Gebieten erschwerten Einschlag von Holz bewertet?
3. Welche Fördermöglichkeiten bestehen derzeit, das Heizen mit Holz und Biomasse, das im Vergleich mit Wärmepumpen bis zu zehnfach bessere CO₂-Äquivalente aufweist, zu fördern?
4. Welche Förderansätze werden durch die Staatsregierung als künftig zielführend erachtet?
5. Welchen Einfluss haben Feinstaubfilter für die Umwelt beim Heizen mit Holz und Biomasse?

Die Präsidentin

I.V.

Karl Freller

I. Vizepräsident